



Antidisturbios en la marcha de apoyo a Gamonal que tuvo lugar el pasado día 17 en el centro

ÓSCAR DEL POZO

Acoso y amenazas a los policías antidisturbios en las redes sociales

► El SUP denuncia a un radical de izquierdas por sus mensajes en «Twitter» contra la UIP

C. H.
MADRID

Las redes sociales, sobre todo Twitter y Facebook, están ganando cada vez más protagonismo en las acciones de acoso y amenazas a miembros del Cuerpo Nacional de Policía, sobre todo a los de las Unidades de Intervención (UIP) o «antidisturbios». En los últimos días, esos «ciberataques» se han multiplicado, a raíz de las más recientes manifestaciones ilegales bajo la excusa de lo ocurrido en el barrio burgalés de Gamonal y la detención de un bombero.

Como adelantó ABC.es, el Sindicato Unificado de Policía (SUP), el mayor del sector, ha denunciado a un madrileño que se autodenomina «antifascista» por verter denuncias contra los agentes en las redes sociales.

Concretamente, desde la cuenta @republico111 y bajo el alias «república española», este individuo escribió el 20 de enero en su cuenta de Twitter: «Cualquiera que tenga un vecino antidisturbios que lo publique en las redes, iremos a por ellos».

Minutos antes, el mismo individuo redactó: «Son unos hijos de puta [los

antidisturbios], tenemos que empezar a publicar sus direcciones en las redes. Quien tenga un vecino policía que lo haga».

«Pone en riesgo la vida»

«El SUP considera este pronunciamiento público una amenaza a los integrantes de las UIP, y por extensión al CNP, que pone en riesgo la vida e integridad física de estos funcionarios, y también de sus familias», explica el sindicato.

«Instamos a la Dirección General de la Policía a que tome conciencia del problema, y así se lo haremos saber al director general, al que consideramos responsable de la nula defensa que la institución hace de los policías, remitiéndole en las próximas horas un escrito informando de lo ocurrido», concluye el SUP.

**Un «antifascista»
«Quien tenga un vecino
antidisturbios que lo
publique en las redes,
iremos a por ellos»**

**Un bombero
«Hay gente que no se
merece la vida. Cuánto me
gustaría que volasen 60
furgonetas hasta la luna»**

No ha sido este el único caso reciente. Un bombero del Ayuntamiento de Madrid que responde a las iniciales J. M. T. publicó hace unos días en su muro público de Facebook, a raíz de la detención de un compañero: «Esta tarde/noche los hijos de la gran puta de los perros bastardos hijos del Gobierno la han vuelto a liar contra los bomberos de Madrid. Me cago en toda la puta madre que los parió. Y quiero saber cuántas más de estas nos tienen que hacer para que vayamos a arrancarles la cabeza y reventarlos a todos».

«Cerdos de UIP»

En otra parte de su «estado» de Facebook añade: «Y, encima, cada vez que estos cerdos de UIP producen un atropello conta gente normal y currante y lo detienen haciéndolo pasar un puto infierno en los calabozos, salen los bastardos de los políticos en los medios mintiendo e inventando mentiras para que la opinión pública les dé la razón».

Otro bombero se sumó a la ristra de vituperios y fue quizá más allá aún: «Como ya sabréis, hay un bombero detenido cuando estaba trabajando, una vez más por los perros del Gobierno. Hace falta ser hijo de meretriz. Hay gente que no merece la vida, ya que no la respeta. Cuánto me gustaría que volasen 50 o 60 furgonetas hasta la luna o más allá».

Los mensajes están siendo investigador por si entrañaran algún tipo de delito.